

Fecha Sección Página 28.10.2009 Ciudad 1

## GACETA DEL ÁNGEL

GERMÁN DEHESA

## Miscelánea 'La Fortuna'



ARITMETICA Y SALUD: La afición está de plácemes. La nefasta segunda oleada de la influenza AH1N1 nos ha

traído de regreso a los micrófonos y a la pantalla chica al ínclito Dr. José Ángel Córdoba flagelo de los microorganismos y víctima de los guarismos. Ya se volvió a empelotar otra vez. Sus actuales desvaríos son provocados ahora por el cálculo del número de vacunas específicas para la prevención de la AH1N1. La declaratoria inicial es impecable: actualmente no tenemos ninguna vacuna, pero en Europa y en China nos están fabricando a marchas forzadas millones de dosis. Hasta aquí seguimos bien, aunque ya estamos en la orilla misma del despelote. Se le pregunta al Secretario de Salud con cuántos millones de dosis contará México. De inmediato al Secretario la mirada se le pone vidriosa, voltea a un lado y a otro como esperando el urgente aterrizaje del ángel guardián que viene a traerle la cifra. Como no llega, comienza a divagar: es que depende, el gran total todavía no lo podemos calcular. Bueno, pero un número aproximado. Digamos que serán varios

millones, pero no las van a entregar todas de golpe; conforme las vayan teniendo los europeos y los chinos nos las van a ir mandando; el primer millón que llegue es para que nos vacunemos un servidor, el personal de esta Secretaría y los doctores y enfermeras que alcancen, siempre y cuando no los traiga yo entre ojos por alguna perrería que me hayan hecho; luego llegarán escalonadamente varios millones más y yo calculo que para febrero del año que entra ya habremos vacunado a todos los que no se hayan muerto, porque vacunar muertos está contraindicado. ¿Y tiene idea, señor Secretario, de cómo se distribuirán geográficamente estas vacunas?. Excelente pregunta. Ya en la Secretaría hemos diseñado un plan que, de modo muy sucinto, se formularía así: donde haya muchos enfermos, vacunamos mucho; si no hay enfermos, pues no vacunamos; no creo que pueda haber más transparencia. ¿Y cuántas vacunas entregarán los chinos y cuántas serán de otro origen?. Ya vamos otra vez con los números; mire, Joaquín, yo creo que la inmensa mayoría de las vacunas serán chinas porque los chinos tienen una fabricota para 20 millones de obreros que se colocan muy apretaditos y casi sin respirar. Esa

fábrica es exclusiva para México e igual elaboran chancletas pata de gallo para la regadera, que Juandieguitos de bulto, que vacunas contra la influenza. Y sabemos cuántos infectados y cuántos muertos tenemos hasta la fecha?. De saber, sí sabemos, pero la cifra fluctúa minuto a minuto y no me gustaría decirle, por ejemplo, han muerto 320 y en lo que se lo digo. Dios no lo quiera, se me muere Doña Chonita Santoscoy que llegó hace rato ya como buscando las tablas. Pues amigos, eso es todo, le agradecemos al Secretario su oportuna información.

EL BOQUETE: De un día para otro y como justificación para todo tipo de iniquidades, nuestro espacioso Secretario de Hacienda nos anunció que México tiene un boquete fiscal. Nunca nos explicó ¿cómo se hizo?, ¿quién o quiénes lo hicieron?, ¿como de qué tamaño es?. De este boquete, de lo que me faltó por decir acerca de "Nuestros Hijos" y de la cumplida respuesta a Santiago Creel, me ocuparé en días sub-

secuentes.



Página 1 de 1 \$ 19233.94 Tam: 194 cm2 AGUTIERREZ